

Celebrarán más de 45 recintos el Día de Muertos durante la Noche de Museos

BOLETÍN 29 OCTUBRE 2018

La Noche de Museos, encuentro nocturno con el arte, la historia e incluso la leyenda, que constituye una tradición en la capital del país y que es una iniciativa organizada por la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, celebrará el miércoles 31 de octubre, a partir de las 18:00 horas, la tradición mexicana del Día de Muertos, reconocida como Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Visitas guiadas teatralizadas, charlas, cortejos fúnebres, ofrendas vivientes, festivales, talleres, conciertos, recorridos de leyendas y altares tradicionales son algunas de las actividades especiales que se llevarán a cabo en la décima Noche de Museos de 2018, en la que participarán más de 45 recintos.

Gracias a este programa de la Secretaría de Cultura capitalina, el último miércoles de cada mes (de enero a noviembre), entre las 18:00 y 22:00 horas, es posible acercarse al patrimonio cultural, histórico y artístico de la CDMX, mediante actividades como recorridos por exposiciones, conciertos, visitas guiadas, charlas y conferencias, entre otras, la mayoría gratuitas.

Como actividad especial de Día de Muertos, se efectuará el “Cortejo fúnebre: Llorando el hueso en Moneda”. La caminata iniciará a las 19:00 horas en el Museo UNAM Hoy (Moneda 2) y pasará por espacios como Ex Teresa Arte Actual, Casa de la Primera Imprenta de América, Museo Nacional de las Culturas del Mundo y Antigua Academia de San Carlos.

Otro recorrido es “Camino de los muertos”, en el que el Museo de las Constituciones, Sinagoga Histórica Justo Sierra, Museo Numismático Nacional, Museo de la Mujer, Centro Cultural del México Contemporáneo y el Palacio de Escuela de Medicina abrirán sus puertas al público. Esta actividad estará acompañada por música, historia, calaveritas y teatro. El recorrido inicia en la Plaza de Santo Domingo, a las 15:00 horas, para terminar en el Palacio de Escuela de Medicina, a las 18:00 horas.

La Noche de Museos es organizada por la Secretaría de Cultura local con el propósito de atraer nuevos públicos a los museos en un horario poco usual (cuando las personas han salido ya de la escuela o el trabajo), así como para difundir la riqueza del patrimonio histórico, artístico y cultural de la capital del país.

En noviembre de 2009, la dependencia dio inicio a este programa, a través del cual convocó la participación de espacios museísticos y recintos culturales enclavados en el Centro Histórico. Se inició con la participación de 18 museos.

Actualmente, en este programa participan cada mes más de 35 museos ubicados en el Centro Histórico y Coyoacán, además de algunos espacios de Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza y Álvaro Obregón, a través de distintos circuitos culturales.

Para consultar los recintos que integran la Noche de Museos, horarios y sedes participantes, visite la página de Facebook @nochedemuseos.

 **Compartir**

